

Bühne frei fürs Theater Sgaramusch mit «Tätärätätätää»

Los ihr Clowns!

«Tätärätätätää», das Theater *Sgaramusch* ist wieder da. Mit ihrem neuen Stück «Tätärätätätää» treten die zwei Schauspieler Nora Von der Mühl und Stefan Colombo, als Clowns in Anzug, blauem Jackett, Hosenträgern und Krawatte, auf die Bühne. Sie steigen in Holzkisten, spielen Trompete und Handorgel, tanzen und machen akrobatische Kunststücke. Die dritte Clownin im Bunde ist zeitgemäss per Video zugeschaltet und begleitet die beiden Clownkollegen musikalisch. *Sgaramusch* traut seinem jungen Publikum und den erwachsenen Begleitern alles zu und erhebt nicht bloss den Zeigefinger. Im Stück «Tätärätätätää» bringen die drei Clowns das aufregende und herausfordernde Kindergartenleben auf die Bühne. Im Kindergarten-

alter beginnt der Ernst des Lebens, mit Regeln, Anforderungen und Erfolgserlebnissen. So geht es auch den Clowns im Stück: Im Rampenlicht getrauen sie sich zuerst gar nicht, ihr Publikum zu begrüssen, geraten sich in die Haare, schliessen dann aber schnell Frieden. Schliesslich haben sie keine Zeit für Kindereien, die Show muss weitergehen. Drei Individuen zeigen als Clowns, wie sie mit den hohen Anforderungen in unserer Gesellschaft umgehen, mitmachen, rebellieren oder einen eigenen Weg finden. *Sgaramusch* bringt mit seiner Freude und Kreativität beim Theaterspiel Jung und Alt zum Schmunzeln und zum laut Loslachen. **jt.**

FR 6.9., 19 UHR UND SO 8.9. 16 UHR, HABERHAUSBÜHNE (SH) 9. BIS 11.9. SCHULVORSTELLUNGEN



Keine Zeit für Kindereien, jetzt gilt es ernst!

Peter Pfister